
 
 
 
 
 
 
 
 
 
７月３１日に収穫を終えた小麦は、約６５０ｈａの一般 

きたほなみの粗麦推定数量が７万俵、１０ａあたり１０.９ 

１俵（製品推定数量は約６万５千俵、１０ａあたり１０．０４ 

俵、製品推定歩留り９２％)となっております。前年と比 

べ粗麦数量は反収１.８８俵上回る見込みとなっており 

ます。 

種子きたほなみについては、約５６ｈａで粗麦推定数 

量が約６千俵、１０ａあたり１０.８１俵（製品推定数量は約５千６百俵、１０ａあたり１０．０２俵、製品推

定歩留９２．６９％）となっており、前年と比べ粗麦数量は反収０．９５俵、製品数量は反収１．７１俵

上回る見込みとなりました。 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
馬鈴薯については、８月１９日に本組合の坪堀り 

調査が行われました。男爵の規格内俵数は５８．７ 

俵、メークインは５６．７俵、トヨシロは６７．５俵となっ 

ています。全品種において、規格内俵数は前年よ 

り高くなっています。ライマン価は全品種において、 

前年より低くなっています。コナフブキについては、 

収量は前年より高くなっていますが、・ライマン価は 

前年より低くなっています。 
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７月２０日、ちろっとの森コースにて、組合長杯パーク 
ゴルフ大会が開催され、組合員４３名（男性２５名、女性１ 
８名）が参加する中、１組３～４名編成で１２組が実力を惜 
しみなく発揮し最後まで熱戦が繰り広げられました。 

組合長の挨拶で始まったパークゴルフ大会は３６ホール 
のストロークプレー行われ、当日は降雨のため開催が厳し 
い状況ではありましたが、開会前に霧雨程度まで落ち着き、 
肌寒く芝生が濡れている中ではありました、最後まで笑顔 
の絶えないパークゴルフ大会を行うことができました。 

来年もたくさんのご参加楽しみにしています。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 開会の挨拶をする 

髙橋組合長、男性の部 優勝、女性の部 準優勝 

  

写真左より、男性の部 準優勝、女性の部 優勝、 

髙橋組合長 

開始前の参加者 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
青年部主催の夏期スポーツ大会が７月１日に依田パークゴルフ場の「俳句村コース」にて

開催されました。青年部と農協役職員の交流の場として毎年行われてますが、当日は天候に

も恵まれ、勝利を目指す３９名が参加されました。青年部長の始球式で幕を開けたパークゴ

ルフ大会は、青年部と役職員の混合チームで行われ、交流を深めると共に白熱としたプレー

が繰り広げられました。 
大会終了後は、焼肉ガーデンでの親睦会となり、青年部担当理事の音頭で乾杯。親睦会で

は新入部員、新人職員の紹介やビンゴ大会で盛り上がりを見せ、参加した皆さんは和やかに

親睦を深めました。 
 
 
 
 
 

今年度から農業後継者として就農する方々を励ます新規就農者激励会が、６月２

５日に開催されました。新規に就農される方２名が出席し髙橋組合長、香田幕別町

経済部農林課長、青年部部長、女性部部長から祝辞をいただき、 髙橋組合長から激

励状が送られました。 



 
 
 
 
６月２４日に青年部の環境整備事業の一環として 

依田地区の農産物加工センター及びコンバイン格納 
庫周辺、春日町の小麦乾燥工場周辺、豊町の野菜集 
出荷センター周辺の草刈りが行われました。 
青年部の環境整備事業は今年で８年目となり、総 

勢１５名の部員が参加しました。作業終了後は焼肉 
ガーデンにて懇親会を行い、お互いに意見交換をし 
ながら疲れを癒し、有意義な時間を過ごしました。  
青年部の皆さん、ありがとうございました。 

 
 
 
 
 
７月９日、青年部畑作専門委員会による管内視 

察研修が開催され、部員９名が参加しました。 
今回の研修では、帯広市のエアステージ、芽室 

町の明治なるほどファクトリー十勝にて研修を行 
いました。エアステージでは、ドローンを活用し 
た農薬散布などの研修を行い、明治なるほどファ 
クトリー十勝では、チーズの知識や製造工程の研 
修、行いました。 

ドローンを駆使した最新技術やチーズが製造さ 
れる工程を学ぶことができ、有意義な研修となり 
ました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  明治なるほどファクトリー十勝にて 

 



 
 
 

 
６月２６日に依田公園パークゴルフ場にて、

札内農協女性部下部組織交流会が開催され２３

名の部員と髙橋組合長、女性部担当理事が参加

しました。 
この事業は相互の交流を図り農作業の合間の 

ひと時を楽しもうと、毎年一回女性部と下部組 
織が実施しています。パークゴルフは各団体混 
合の組み合わせでプレーが行われ熱戦が繰り広 
げられました。 

その後の懇親会では、女性部担当理事の音頭で乾杯。髙橋組合長を囲み女性 
部活動や農協事業についての話が出る中、和やかに親睦を深めました。 

 
 

 
 
 

７月１８日に札内農協女性部で１日バス 
研修が開催されました。行先は千歳市方面 
で部員１２名が参加しました。 
今回は、千歳市方面の人気観光スポット 

を中心に、『三井アウトレットモール』『道 
の駅サーモンパーク千歳』『サッポロビール 
工場』などを巡りました。 
また、昼食は『くるるの杜』へ立ち寄り、 

北海道各地の新鮮野菜などを使用したラン 
チブッフェを堪能しました。 
移動中も話が弾み、日頃の疲れが吹き飛ぶような有意義で楽しいひと時をすごす事が

できました。   
 
 
 
 
 
 

 始球式をする女性部長と参加者 



 
 
 
 

８月８日に幕別町百年記念ホールにて、札内

農協女性部による生涯学習が開催されました。   
今回は、整理収納アドバイザーの方を講師に

招き、「整理収納講座」が開催され、部員８名が

参加しました。 
「整理収納」の言葉の意味や、「キッチンの時

短」のためにモノを仲間分けして減らし、使用頻

度によって移動・仕分けをして収納するといっ

た、「整理収納のコツ」を学びました。 
参加した部員の皆さんは、日頃から整理収納

に悩みを抱えており、熱心に話に耳を傾けてい

ました。  
 
 
 
 
 

６月２４日に女性部友の会の夏期 
研修が開催され、１１名の会員が参 
加しました。 
昨年度に続き、「近場で息抜き｣を 

モットーに、会員へ呼びかけ、『よつ 
葉乳業㈱十勝主管工場』『柳月スイー 
トピア・ガーデン』へ行きました。 
牛乳やバターの製造をしていると 

ころの見学や酪農や乳業について学 
び、買い物や散策を行い、日頃の疲 
れを癒す、楽しいひとときを過ごすことが出来ました。 

 


